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Zitat von ulf metschies 

Nein, so sehe ich das nicht. Nach mehrfacher öffentlicher Mannschaftsschelte,
Trainerwechsel und jetzt Leihen wohl ohne Kaufoption in der Winterpause hat er schon
jetzt die letzten und auch allerletzten Patronen verschossen.

Ich hoffe, das klappt jetzt, sonst gehen wir wieder mit der Steinschleuder auf die Jagd.

An Leihen ist per se nichts schlechtes. Ich seh aktuell mehr Vor- als Nachteile

Aktuell sind zwei Spieler geliehen. Einmal Frey, für den haben wir eine KO und Heise, für den
haben wir keine. Überzeugt Frey, kann man ihn verpflichten, wenn nicht war´s für uns kein
teurer Spaß. Auf LV haben wir mit Nürnberger und Handwerker zwei junge und talentierte
Jungs, die anscheinend noch Zeit brauchen. Auch da haben wir ne vorteilhafte Situation. Heise
als erfahrenen, der nur paar Monate da ist. Man kann jetzt schauen wie sich die beiden jungen
entwickeln. Startet einer in der RR durch haben wir im Sommer kein Problem. Auch beim neuen
IV bin ich positiv gestimmt. Breno hat uns damals auch sehr geholfen. Solche Qualität können
wir uns nur durch Leihen leisten.
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